

DPRD Bukittinggi Adakan Bukber serta Silaturahmi Bersama Para Jurnalis

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 30, 2024 - 21:05



Ketua DPRD kota Bukittinggi Benny Yusrial bersama para wartawan

Bukittinggi- Ketua DPRD Kota Bukittinggi, Benny Yusrial, menyatakan peran Jurnalis dalam kehidupan bermasyarakat dalam penyebar luasan informasi lembaga yang ia pimpin sangat dominan. Sehingga semua kegiatan wakil rakyat terkomunikasikan.

Demikian juga halnya dengan kontrol Pers dinilainya sangat berperan sesuai tupoksi masing-masing.

Pernyataan itu disampaikan Ketua DPRD Bukittinggi Benny Yusrial dihadapan puluhan orang wartawan yang betugas di kota Bukittinggi dalam sebuah agenda Buka bersama di sebuah rumah makan Sederhana pada Sabtu 30/3-2024.

Didampingi rekanya H. Irman (F PPP), H. Ibra Yaser)F. PKS), Zulhamdi Nova Sandra (F. Nasdem), Alizarman SHI(F. Demokrat) dan Ketua partai Nasional Demokrat (Nasdem) Asril dan Sekretaris Dewan (Sekwan) Ir. Melwizardi, dikatakannya ada momen penting yang dapat diambil dari pertemuan dengan sejumlah wartawan. Setidaknya hubungan dan jaringan lembaga yang dia pimpin di DPRD Kota Bukittinggi akan lebih baik dengan unsur media.

“Mewakili rekan-rekan sesama anggota Dewan di DPRD Bukittinggi, saya apresiasi insan Pers Bukittinggi dan anggota dewan di DPRD yang telah menjalin kerjasama dengan rekan Jurnalis”, ujar Benny.

Hubungan yang telah terbina jangan sampai berhenti, ke depan akan lebih kita tingkatkan. Sinergitas rekan Pers dengan anggota Dewan di DPRD Bukittinggi sangat diperlukan.

“Saya harapkan rekan Jurnalis yang melakukan liputan di DPRD Kota Bukittinggi, agar terus menyampaikan kegiatan-kegiatan ke Dewan dan aturan yang telah di sahkan DPRD agar sampai pada masyarakat”, harap Benny Yusrial.

“Atas nama anggota DPRD Kota Bukittinggi, saya ucapkan terimakasih rekan-rekan Jurnalis yang telah berpartisipasi”, harapnya.

Sementara Ketua PWI Kota Bukittinggi Ichwan Salim, berharap sinergi dan kebersamaan Pers dengan rekan anggota DPRD diakuinya sudah terbina. Ke depan akan lebih ditingkatkan.

Pada kesempatan yang sama, ia juga mengucapkan selamat pada anggota DPRD terpilih paca Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 mengemban amanah rakyat.(Fang).